



Comisión Permanente otorgó licencia a Yeidckol Polevnsky (Morena) y a Gerardo Fernández (PT)

Boletín No. 4529

Comisión Permanente otorgó licencia a Yeidckol Polevnsky (Morena) y a Gerardo Fernández (PT)

- Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PT, MC y PRD emiten comentarios al respecto

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó, en votación económica, otorgar a la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) y al diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) licencia para separarse de sus funciones en la LXV Legislatura por tiempo indefinido.

El permiso a Polevnsky Gurwitz (Quinta Circunscripción-Estado de México) surtirá efecto a partir del 16 de junio a las 16:00 horas, y el de Fernández Noroña (Distrito 4-Ciudad de México), el 15 de junio.

La legisladora de Morena mencionó que su solicitud de licencia es para lograr el cargo de coordinadora de defensa de la transformación. "Soy fundadora de Morena, he luchado y caminado con el Presidente de la República, conozco el proyecto; sé lo importante y trascendente que es seguir avanzando por el bien de todos y de México".

Argumentó que quienes participan son la mejor gente que tenemos tanto en Morena, PT y PVEM. "Somos un equipo y no nos vamos a distanciar; vamos en unidad y queremos luchar. Ésta es una sola etapa para definir a un coordinador en defensa de la transformación".

Por su parte, Fernández Noroña expresó que el pueblo de Iztapalapa le otorgó la honra de ser diputado federal. "Para mí ha sido un honor representar a los pueblos de los discriminados, olvidados y desposeídos. Para mí siempre ha sido razón de pundonor venir a la tribuna a defender las posiciones de nuestro movimiento y de nuestro gobierno".

Afirmó que ha defendido y seguirá defendiendo con firmeza, entrega y determinación la visión de país. "Soy un demócrata convencido, respetuoso de la pluralidad y nuestro movimiento sirve a todas las personas por igual; nuestro compromiso es de servicio a la patria. Llamo a mis compañeros de coalición a la unidad".



Son necesarios los debates en esta contienda

El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) deseó suerte al diputado Noroña en este nuevo proceso en el que estará. “Comparto con Gerardo la necesidad de un debate, somos militantes del pensamiento crítico, son necesarios los debates internos y voces como la tuya son las que le dan ese megáfono a los que menos tienen”.

También felicitó a la diputada Yeidckol Polevnsky por tomar la decisión de participar en este proceso. “Se preguntaban si México estaba preparado en un contexto de machismo para una mujer y el hecho de que una encabece las encuestas, confirma que el país está preparado y son los tiempos de la transformación”.

La diputada Polevnsky expresó su reconocimiento y admiración a Gerardo Fernández Noroña “a quien conozco desde hace muchos años; es un hombre de ideas, principios, congruente, de valor y que ha luchado siempre por las mismas cosas y jamás ha cambiado el discurso. Es un gran tribuno y un gran luchador social, es un hombre digno y de valor, es inalcanzable y conoce el proyecto de la Cuarta Transformación”.

Cuestionable su participación

La diputada Martha Estela Romo Cuéllar (PAN) dijo que “el gran ganador del proceso eres tú – Gerardo Fernández Noroña- que no tienes posibilidad de ganar y te colaste en la lista; vas a tener premio de consolación. Te escucho hablar de unidad, pero si alguien ha polarizado el debate y a los mexicanos, eres tú con tus discursos”.

Preguntó si la participación de Yeidckol Polevnsky en la campaña suma o no, “porque el Presidente de la República dice no mentir, no robar y no traicionar, pero primero que nos cuente cómo se llama y después, en 1988, cuando tuvo un puesto en Canacintra se decía que era apadrinada de Salinas de Gortari”.

El diputado Jorge Triana Tena (PAN) felicitó al diputado Noroña por ser una persona autocrítica. “Una cosa es el debate y los diferendos parlamentarios de ideas y otra cosa es que no reconozcamos lo que se hace bien al querer ser un aspirante libre de querer ser presidente de la República”.

Estos procesos deben ser justos y con participación de mujeres



Del PRI, la diputada Carolina Viggiano Austria comentó que se le tiene un respeto al diputado Noroña por ser una persona que siempre ha sostenido sus creencias ideológicas. “Deseo que tenga usted una participación justa, estoy segura que usted no se va a dejar y señalará si algo no se está haciendo con justicia donde usted va a competir”.

Al referirse a la licencia de la diputada Yeidckol, reconoció la decisión por parte de la legisladora de participar en esta contienda. “Siempre voy a celebrar el que estén más mujeres en estos procedimientos, conozco a Yeidckol desde hace tiempo y sé que es una mujer tenaz, de acuerdos, que tiene palabra y la sabe honrar”.

Éxito y suerte en su decisión

Reginaldo Sandoval Flores, diputado del PT, señaló que Fernández Noroña es el máximo defensor del proceso de evolución política; un hombre auténtico, cabal, sin mentiras, franco y sincero. “Por eso, sostengo que es la mejor propuesta de encabezar este proceso en esta etapa que sigue”.

“Noroña, te toca una gran tarea y una gran responsabilidad; te deseamos éxito y vamos a estar contigo para lo que sigue”. De igual modo, felicitó a Yeidckol Polevnsky por su licencia “es un camino y una decisión difícil”.

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) consideró que toda recriminación hacia Yeidckol Polevnsky es injusta. “Es una compañera solidaria, valiosa, íntegra, comprometida, excepcional y con una trayectoria fuerte; es un gran ser humano. Le deseo mucho éxito”.

Debe haber garantía y respeto en los procesos electorales

La diputada María Teresa Rosaura Ochoa Mejía (MC) hizo votos para que la licencia de Yeidckol Polevnsky no sea para seguir generando más pobres. “Debe haber garantía y respeto en los procesos electorales y esto es un circo de un grupo que está en el poder”.

Añadió que México no merece eso. “Hoy se ufanan por tener un peso fuerte, un superpeso que también es un distractor más; el único logro de esta administración que no es realmente un resultado sino de los cambios políticos y económicos que se están dando en el mundo. No se deben echar las campanas al vuelo”.



Reconocimiento a quienes solicitan licencia

El diputado Marcelino Castañeda Navarrete (PRD) aplaudió la forma tan fuerte de discutir de Gerardo Fernández Noroña. “Eres muy aguerrido, siempre defendiendo las causas en las que crees en favor de México y de nuestro país; la mejor de las suertes. En México quienes están en el quehacer político conocemos las reglas”.

Argumentó que en el PRD se reprueba la forma en cómo ha querido anticipar Morena su proceso electoral, pero será las instancias correspondientes las que dirimirán esta situación, “pero no puedo dejar de celebrar la decisión de Yeidckol Polevnsky a quien le tengo respeto y reconozco tu trayectoria; estoy seguro que serás beneficiada por la simpatía de tu militancia”.

Participantes han aportado en temas de esta Legislatura

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) reconoció al diputado Noroña por su congruencia ideológica y aportación a los trabajos parlamentarios, ya que él era vicecoordinador del PT y en la Jucopo siempre generó las condiciones para que se diera un trabajo apegado a los reglamentos y normas.

También se sumó al reconocimiento a la diputada Polevnsky, por su aportación en los temas nacionales e internacionales, siempre muy puntal y pendiente de los temas en la Comisión de Relaciones Exteriores y en los Grupos de Amistad que tiene el Congreso de la Unión.

Se debe realizar buen desarrollo económico

La diputada Judith Celina Tánori Córdova (Morena) mencionó que el diputado Noroña ha hecho las sesiones de la Cámara de Diputados muy motivantes, interesantes y formativas por sus debates. “En estos dos años de Legislatura, su elocuencia y gran manejo de la información enriquecen mucho el debate; espero le vaya muy bien”.

También le deseó éxito a Polevnsky en este emprendimiento. “Yo espero que nuestros compañeros, quien quiera que quede, sigan estos ejemplos de buen desarrollo económico y prácticas en la economía, que está basado precisamente en no mentir, no robar y no traicionar al pueblo mexicano”.



En su intervención, la diputada Lidia García Anaya (Morena) felicitó a la diputada Yeidckol por su valentía y liderazgo en favor de las mujeres. “Reconocer su trabajo y que ella en este momento ha decidido participar para nosotros como mujeres es un gran honor, ya que las mujeres hemos dado la batalla a base de esfuerzo, trabajo, valentía”.

Emiten comentarios sobre licencia de senador

Previamente, sobre la licencia del senador Ricardo Monreal Ávila (Morena), el diputado Román Cifuentes Negrete (PAN) le deseó éxito en su nuevo proyecto, “pero debemos denunciar que esto representa una farsa en donde no hay piso parejo y no se establece un esquema de debate”.

Martha Estela Romo Cuéllar, diputada del PAN, reconoció que el senador no se bajará de la contienda; “sabemos que no es el favorito del Presidente y las reglas establecidas no son legales. Usted ha construido la democracia. Tengo la confianza de que el tema de seguridad lo subirá en la agenda de los partidos”.

